

COALICIÓN  EL BIERZO

Sin miedo al cambio



Verónica Carreño Cortés
Candidata a la Alcaldía de Vega de Valcarce

Propuestas para el municipio de Vega de Valcarce

La lucha por mantener el motor turístico, y en numerosos casos, económico, de nuestro municipio, el Camino de Santiago. La falta de medidas de seguridad y de mantenimiento producen muy mala imagen a los peregrinos que transitan por el tramo que discurre por nuestro municipio. Lo que debería ser imagen y atractivo se convierte en un simple paso, que no produce la retroalimentación debida. El estancamiento y el conformismo en el gobierno municipal no favorecen la iniciativa privada, que podría ser mucho más amplia y generar mucho más beneficios para nuestros conciudadanos.

Una población envejecida y un descenso poblacional muy alto no es admisible en un municipio que tiene un acceso cercano a vías de alta capacidad en muchas de sus localidades, que tiene un recurso turístico de alto nivel como es el Camino de Santiago y que conserva una riqueza natural casi paradisíaca.

Es evidente que la mala gestión sanitaria que afecta todo el mundo rural de El Bierzo se ve también reflejada en Vega de Valcarce, siendo más grave en municipios con una edad poblacional alta, como el nuestro. Desde el Ayuntamiento de Vega de Valcarce, y con prioridad absoluta, seamos gobierno u oposición, siempre van a contar con nuestro apoyo incondicional en todas las reivindicaciones sanitarias.

El apoyo a las costumbres, labores y trabajos tradicionales, tanto en ganadería como en agricultura, no se valoran suficientemente, no se ven como un gran recurso y parte de nuestro patrimonio, sino como residual. El apoyo decidido no se ha producido, y la titubeante gestión municipal no produce el aliento necesario.

Coalición por El Bierzo se presenta a estas elecciones con la intención de sumar por Vega de Valcarce, las críticas deben entenderse con afán constructivo. Nuestro apoyo a todas las iniciativas que permitan establecerse a nuevos emprendedores, es, y será, enérgico. Tenemos el privilegio de vivir en uno de los municipios más bellos de El Bierzo, es un innegable atractivo para familias que quieran disfrutar de la vida natural y sólo con

un pequeño esfuerzo conseguiremos ser mucho más atractivos para este fin.

Coalición por El Bierzo viene a sumar, a aportar, a ser voz de sus conciudadanos, a escuchar y gestionar, a dar soluciones. Deseamos ser ese nuevo impulso que permita que Vega de Valcarce sea un municipio envidiable donde todos deseemos vivir.



-Reparación y conservación de caminos. En un municipio en el que el uso de los caminos y su conservación es muy importante es imprescindible una planificación anual correcta para su reparación y conservación.

-Debemos mejorar el aprovechamiento económico que supone el **Camino de Santiago** a su paso por el municipio. Es nuestra gran industria. El principal motor económico de Vega de Valcarce. Hay que

aprovechar todo lo que tenemos, que es mucho, abriendo caminos y espacios, cuidando su estado a su paso tanto por la carretera como en los pueblos.

- **Creación de Establecimientos Rurales Mínimos.** En locales de propiedad municipal se dotarán de elementos esenciales para establecer en **los pueblos que no tengan bar y/o tienda**, un establecimiento similar a los antiguos ultramarinos, con productos que **no interfieran en el comercio ambulante tradicional** que abastece a nuestros pueblos. Estos espacios generarán empleo a través de concesiones.

-Debemos establecer **reuniones periódicas trimestrales con los municipios vecinos** y con el **Consejo Comarcal de El Bierzo** para la coordinación en **estrategia turística**.

-Debemos **impulsar el senderismo**, con la recuperación de antiguos caminos que antes utilizaban los vecinos de la zona y que ahora pueden servir para confeccionar un programa de rutas para caminantes incorporando la **digitalización** de la señalización a través de **tótems y códigos QR**.

-Programa de acciones encaminadas a la **limpieza y recuperación de los ríos**. Para ello debemos tener un planificación y comprometernos **a un diálogo continuo y colaborativo con la Confederación Hidrográfica Miño-Sil**.

-Poner en valor el **Castillo de Sarracín**: consolidarlo y darle un uso para que el monumento pueda ser visitado y albergar actos y celebraciones en su interior.

- **Mejora de los servicios sanitarios en el medio rural.** Inversiones en los consultorios. Cursos de reanimación cardiopulmonar y utilización del desfibrilador para el personal municipal y para el resto de los vecinos.

- **La despoblación es una de nuestras mayores preocupaciones.** Debemos elaborar un plan promocional haciendo especial hincapié en la calidad de vida de nuestro entorno natural y la forma de vida. Es imprescindible un asesoramiento en planes de empleo para jóvenes que permitan evitar su marcha del municipio.

-Recoger las propuestas de todas las pedanías antes de realizar los Presupuestos Municipales. **Es necesario mejorar la participación de nuestras Juntas Vecinales en la elaboración de los presupuesto municipales.**

- Afianzar programas de **fomento de la explotación de nuestros recursos** (castaña, sector maderero, miel, ganadería, etc).



Es el momento de Vega de Valcarce



Verónica Carreño Cortés encabeza la candidatura de Coalición por el Bierzo en las elecciones municipales del próximo 28 de mayo en el municipio de Vega de Valcarce.

Verónica Carreño Cortés, es una profesional de la hostelería, nueva emprendedora, que dirige, junto a su familia, un establecimiento hostelero en el municipio de Vega de Valcarce.



VEGA DE
VALCARCE
2023



MÁS INFORMACIÓN EN:
vegavalcarce2023.coalicionporelbierzo.org

Es la hora de Vega de Valcarce